



2025年 2月18日
第151号

JR 東労組 Yokohama

JR 東労組横浜地本

発行人 梶田 優一

編集 情宣担当

ホームページ

<http://www.jreuyokohama1.jp/>



横浜地本「沖縄平和研修2025」開催

1月16日～18日で横浜地本「沖縄平和研修2025」を全支部代表者会議の中で開催しました。現在の沖縄と過去の沖縄をテーマとして、現地に立ち、戦争の本質と命の尊さ平和の大事さを学び感じてきました。



(1日目・現在の沖縄 辺野古新基地建設の進捗、嘉手納基地の現実を学びました)



(2日目・過去の沖縄 ひめゆりの塔、系数アブチラガマ、韓国人慰霊塔、平和の礎、魂魄の塔、荒崎海岸に赴きました)

研修参加者からは、「権力のあるものが力をもってしまおうとすることもできない」「レジャーでしか来たことが無かったが今回来たことで沖縄のイメージが変わった」「人により許せること、許せないことはあるが戦争は許せないで一致して欲しいと思った」「現地に行って現地で感じる事が大切だと参加して思った」「今、自分が立っている場所で人が死んでいったという事を鮮烈に感じる事ができた」「一緒に行きたかった人が来てくれたのが今回の成果」「戦争は何も生まない」「戦争は終戦しても平和な暮らしを取り戻すたたかいはいつまでも続いていくことだと思う」「弱者が虐げられるのは労働者と会社や国と住人の関係が同じだと思った」「戦争を起こすのは人間だが戦争をさせないとたたかうのも人間」など感想が述べられました。



過去の沖縄から戦争の本質を学び、語り続けていきます！